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ОТРАСЛИ

Всероссийский водный 
конгресс получил             

бюджетную поддержку

На очередном заседании оргко-
митета Всероссийского Водного 
конгресса 2019 г. первый замести-
тель председателя комитета Совета 
Федерации по федеративному 
устройству, региональной политике, 
местному самоуправлению и делам 
Севера Аркадий Чернецкий 
сообщил об утверждении бюджет-
ной поддержки мероприятия и 
высоких ожиданиях от результатов 
его проведения. Он сообщил, что на 
заседании наблюдательного совета 
Фонда содействия реформирова-
нию ЖКХ было принято решение о 
выделении бюджетных средств на 
организацию и проведение очеред-
ного Всероссийского водного 
конгресса, который пройдет третий 
год. По словам исполнительного 
директора Российской ассоциации 
водоснабжения и водоотведения 
Елены Довлатовой, площадка 
мероприятия уже продемонстриро-
вала свою высокую эффективность 
и в этом году должна сформировать 
качественно новый импульс разви-
тию водохозяйственного комплекса 
и решению проблем защиты, реаби-
литации и рационального использо-
вания водных ресурсов.

Роспотребнадзор учел 
предложения РАВВ

Для реализации федерального 
проекта «Чистая вода» РАВВ 
предложила свои замечания в 
проект «Гигиенических нормативов 
качества и безопасности воды 
централизованных систем питьево-
го водоснабжения». Замечания 
связаны с необходимостью дальней-
шего формирования программ 
контроля качества питьевой воды 
централизованных систем 
водоснабжения и касаются 
корректного позиционирования 
возможных загрязнителей и их 
допустимых уровней. В качестве 
значимого примера в проекте 
документа (Гигиенических нормати-
вов), в котором учтены замечания 
Ассоциации, природный кремний 
выведен из под уровня допустимых 
концентраций 10 мг/л.

Как и обещали

Первые обещания новой коман-
ды водоканала начинают выпол-
няться. Работы по реконструкции 
дюкерных переходов через реки 
Лоо и Хобза близки к завершению.

Напомним, в начале февраля 
2019 г. руководитель водоканала 
Сочи Антон Денисов в ходе рейда 
по объектам и выездного совеща-
ния в Верхнелоосском сельском 
округе озвучил решение в кратчай-
шие сроки реконструировать эти 
два объекта, а также канализацион-
ную насосную станцию близ желез-
нодорожной станции Лоо.

Водоводы на реках Лоо и Хобза 
проложены в 70-е годы прошлого 
столетия. За десятилетия рельеф 
местности изменился, трубы оказа-
лись почти на поверхности воды. Во 
время мощных ливней реки подни-
маются и выходят из берегов; трубо-
проводы находятся под постоянной 
угрозой разрушения, случаются 
аварии, из-за чего без воды остают-
ся жители нескольких окрестных 
поселков. Последняя такая авария 
произошла 13 января с.г.

Прошло менее двух месяцев с 
момента совещания, и работы по 
обустройству мостового перехода 
длиной 80 метров через реку Лоо 
для трубопровода диаметром 200 
мм вступили в завершающую 
стадию. Активно ведутся работы и 
на дюкерном переходе через реку 
Хобза длиной 150 метров для трубо-
провода диаметром 300 мм.

ЭТА «Ж» НЕСПРОСТА
Новый-старый заместитель директора по сбыту о проверенных методах работы

Имя Инны Желейко в Сочи прочно ассоциируется со 
сбытом водоканала, с бескомпромиссной позицией в 
отношении неплательщиков, с системной работой с абонен-
тами и должниками. Спустя полтора года она снова заняла 
пост руководителя службы сбыта и рассказала нашей 
газете о том, с чего собирается начать. Вернее, продолжить. Продолжение на стр. 2

НУЛЕВОЙ ТРАВМАТИЗМ
Специалисты в области охраны труда обсудили насущноек о р п о р а т и в н ы й  ц е н т р
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– Инна Юрьевна, как вы 
оцениваете усилия новой админи-
страции водоканала по выстраи-
ванию работы предприятия 
вообще и в сбыте в частности?

-

-

-

-

-

– А как выдержать этот баланс 
– соблюсти интересы предприя-
тия и потребителя?

-

-

-

– Но уровень текущих плате-
жей в Сочи всегда был достаточ-

но высоким…
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-

-

– …что есть Инна Желейко?

– Хорошо. С полезным 
отпуском ясно, а что насчет 
потерь, в том числе коммерче-
ских? Ведь не секрет, что объем 
воды, закачиваемый нами в 
трубы, вовсе не равен количеству 
оплачиваемой воды. Как вы 
взаимодействуете с сетевиками и 
– что насчет врезок до счетчика и 
прочих попыток воровства?
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Антон Шошин
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Юлия Иванова.
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ЭТА «Ж» НЕСПРОСТА
Новый-старый заместитель директора по сбыту о проверенных методах работы

Начало на стр. 1

20 ПРАВИЛ КАНАЛИЗАЦИИ
И они еще борются за звание дома высокой культуры быта!..л и к б е з

Лучшие умы вторую сотню лет бьются над 
проблемой очистки того, что получается в 
результате человеческой жизнедеятельности. 
Но, видимо, плоды их труда иногда оказывают-
ся слишком сложным для понимания некоторы-
ми. А может, это просто от бескультурья? 
Специалисты водоканалов всех стран и 
городов неустанно разъясняют прописные 
истины обращения с инженерной инфраструк-
турой . Делаем это и мы. Пришло время еще раз 
повторить пройденное.

.  

Итак, категорически запрещено сбрасывать в канализацию:

Рекомендуется:
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Антон Шошин
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НЕ НАШ ПРОФИЛЬ?
За 5 лет водоканал планирует сократить энергопотребление на 5%

Ж К Х  к у р о р т а

РЕГУЛЯРНО
Водоканал опять восстановил работу Лазаревского водозабора

К началу нового курортного сезона 
специалисты Сочинского водоканала 
закончили укрепление берега и включили 
в работу скважину №9 на Лазаревском 
водозаборе. Только в 2019 году общие 
затраты предприятия на этом объекте 
составили уже порядка 9 млн. руб.

Мало кто из обывателей задумывается об этом, но 
сочинский водоканал – один из самых крупных 
потребителей электроэнергии в городе. За 2018 
год предприятие затратило 121 млн. кВт/ч. Макси-
мальное суточное потребление в августе состави-
ло 379,5 тыс. кВт/ч. Это сравнимо с объемом 
энергии, которую используют все абоненты-физ-
лица в Сочи. Поэтому реализация программы 
энергоэффективности в водоканале была и 
остается одной из приоритетных задач, потому 
что это прямо отражается на прибыльности.
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Максим Бурковский
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Распространяется по г. Сочи бесплатно. Редактор – Шошин А.Л.; тел.: (862)254-88-58; mail :  a_shoshin@svdk.su

Была в Сочи построенная, но не запущен-
ная мощная водонапорная станция на 
Благодати. Был в Раздольном построен-
ный, но не подключённый к сетям перспек-
тивный жилищный комплекс крупного 
застройщика. И никак не могли соединить-
ся эта важная станция с этим нужным 
районом. Пока за дело не взялась новая 
администрация сочинского водоканала.
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Денис Бражниченко.              
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Антон Денисов.
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ЯСНЫЙ СИГНАЛ
Сочинский водоканал обеспечил ввод в строй важного инфраструктурного объекта


